

# UCBAVEUGLES

Union centrale suisse pour  
le bien des aveugles

## **L'UNION CENTRALE SUISSE POUR LE BIEN DES AVEUGLES UCBA**

a l'immense regret de faire part du décès de notre ancien membre du comité, président et président d'honneur tant apprécié,

### **Dr André ASSIMACOPOULOS**

André Assimacopoulos s'est grandement engagé en tant que membre du comité et président de l'UCBA aux côtés des personnes aveugles, malvoyantes et sourdaveugles de Suisse. Nous perdons une personnalité qui a toujours fait preuve d'empathie et d'humanité et pour qui l'inclusion était extrêmement importante. Ses idées et actions innovantes, empreintes de discernement et orientées vers l'objectif ont marqué notre organisation et l'ensemble de la typhlophilie suisse.

Nous exprimons nos plus sincères condoléances à ses proches et leur souhaitons tout le courage nécessaire pour surmonter cette épreuve difficile. Nous garderons d'André Assimacopoulos un souvenir reconnaissant.

*Union centrale suisse pour le bien des aveugles UCBA  
Organisation faîtière du handicap visuel suisse*

Thomas Dietziker  
*Président*

Matthias Bütikofer  
*Directeur général*

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 21 août à 9 h 45 au Centre funéraire de Saint-Georges dans le respect des directives sanitaires officielles. Le port du masque est obligatoire. Pour gagner du temps, merci de venir avec un papier comprenant nom et numéro de téléphone.